



## Communiqué de presse Le Port renouvelle sa signalisation routière

Une nouvelle signalisation indique l'accès à Port Atlantique La Rochelle sur l'ensemble des réseaux routiers au sein de l'agglomération rochelaise. Afin d'être **mieux identifié** et de permettre à l'ensemble des véhicules se rendant sur le site portuaire de parvenir aisément jusqu'à son entrée principale, le Port vient de remplacer l'intégralité des panneaux portant la mention « Port de Commerce » par de nouveaux signaux faisant désormais apparaître son **appellation commerciale « Port Atlantique »**, assortie du **pictogramme portuaire**.



Photo : Matthieu Desiderio

Une nouvelle signalisation routière indiquant l'accès au Port.

Les travaux ont été réalisés avec la participation des **services de l'Etat** (Direction Interdépartementale des Routes Atlantique – DIR-A) qui a assuré notamment la sécurisation des chantiers sur le réseau national et de la Communauté d'Agglomération et de la Ville de La Rochelle pour les opérations effectuées sur les réseaux routiers locaux. Sur la rocade de La Rochelle, les travaux sur les ensembles de panneaux surplombant la chaussée ont été réalisés de nuit, afin de ne pas perturber la circulation routière.

Ce projet s'inscrit dans une démarche plus large d'**amélioration des conditions de circulation dans les quartiers de La Pallice et Laleu**, afin d'éviter à l'ensemble des véhicules, et notamment aux poids-lourds, de circuler inopinément sur le réseau routier communal. Grâce à cette nouvelle signalisation routière clairement compréhensible par tous, il sera désormais **plus facile d'accéder à Port Atlantique La Rochelle**.